



CIRCULAR 03.08.23

FEBA realizó un exitoso encuentro regional en Villa Gesell



En las instalaciones de la Unión Comercio, Industria y Turismo de Villa Gesell (UCIT), la Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (FEBA) llevó a cabo una importante reunión regional que convocó a dirigentes pymes de la zona. Fue encabezada por el titular de Federación, Camilo Alberto Kahale; el intendente de Villa Gesell, Gustavo Barrera y el presidente de la entidad local, Nicolás Francia.

Además estuvieron presentes por la Federación Económica los vicepresidentes Alejandra Mocchioli y Carlos Cappelletti; el secretario general, Silvio Zurzolo; el tesorero, Blas Taladrid; el prosecretario, Leonardo Tasca; el protesorero, Guillermo Anso y la directora titular, Gabriela Folino.



El Presidente Kahale en primer lugar felicitó tanto al Intendente Barrera por el buen estado de la ciudad y al titular de la UCIT por la predisposición para realizar el encuentro: *“Estas reuniones sirven para escuchar, para avanzar con proyectos y también para generar lazos con las autoridades locales. Desde FEBA trabajamos arduamente para fortalecer la articulación entre lo público y lo privado”*.

El Intendente Barrera hizo hincapié en la necesidad de abordar la actividad a nivel regional: *“Es importante que los Municipios que tenemos esta misma impronta traccionemos juntos”*. Y agregó: *“Villa Gesell recibe la visita de más de 2 millones de turistas y creo que hasta el momento hemos hecho un trabajo muy importante, mancomundando lo público con lo privado”*.

A su turno, Francia agradeció a las autoridades y resaltó la importancia de este tipo de encuentros en la región: *“Se encuentran presentes de las cámaras de la zona y en este espacio se pondrán plantear los temas de interés que nos preocupan y ocupan”*.

Durante el encuentro se firmó el convenio para el desarrollo de un Centro Comercial Abierto en la ciudad, iniciativa rubricada por CAME, FEBA, la Municipalidad y la UCIT Villa Gesell.



Además se desarrollaron las presentaciones: *“Aspectos relevantes de la gestión Turística en alianza zonal”*, a cargo del Lic. Marcelo Iglesias, secretario de Turismo de la Municipalidad de Villa Gesell, y *“Herramientas para el desarrollo de entidades”*, cuya expositora fue la Cdora. Miriam Villar, de la Unión del Comercio, la Industria y la Producción de Mar del Plata (UCIP).

Asimismo, durante la jornada se plantearon las problemáticas, inquietudes y propuestas de las cámaras empresarias de la zona. Y el prosecretario de FEBA, Leonardo Tasca, coordinó la puesta en común de propuestas para presentar en los Consejos Consultivos del Banco Provincia de Buenos Aires. En la misma línea, estuvo presente el gerente general del Banco Provincia en Villa Gesell quien comentó las herramientas con las que cuenta la entidad bancaria.



También se dialogó sobre las inspección de AFIP y ARBA durante la temporada y del estado de las obras en la región, entre las cuales se mencionó la Autovía Santa Clara Villa Gesell y tercera vía en RP 2, Dolores-CABA. Además se plantearon las inquietudes sobre transportes en las conexiones regionales y el requerimiento de mantenimiento de la demarcación y señalética en las rutas de la región.

Buenos Aires, 04 de agosto de 2023.-

Silvio Zurzolo
SECRETARIO

Camilo Alberto Kahale
PRESIDENTE

SPONSOR

